

# Jetzt zur Reisezeit: RUDOLF HERZOG Ich sehe die Welt

Ein Erlebnisbuch aus

Jetzt ist die rechte Zeit für eine große Werbung mit diesem prachtvollen Reiseerlebnisbuch. Hunderttausende von Ferien- und Auto-Fahrern suchen ein Buch, das ihnen Unterhaltung und Anregung in stillen Ferienstunden bietet, das sie noch weiter hinausführt in die Wunder und Schönheiten ferner Länder und Welten.

Prospekte, Plakate und ein neuer, großer, vierseitiger, ungemein eindrucksvoller Prospekt in Kupfertiefdruck mit Sammelbestelliste unterstehen Ihre Werbung. Sortimente und Reisebuchhandlungen, die sich besonders verwenden wollen, bitten wir, sich hinsichtlich Sonderbedingungen an uns zu wenden.

Der Einstieg für dieses Buch in der stillen Sommerzeit wird sich in ganz besonderem Maße lohnen. Kurzfristiges Sonderangebot siehe Bestellzettel.

MIT 80 PRACHTVOLLEN BILDERN IN KUPFERTIEFDRUCK.  
UMFANG: 376 SEITEN

RUDOLF  
HERZOG

Ich sehe die Welt

allen Erdteilen

„Wenn man wie Rudolf Herzog in die Welt führt, so kann man gewiß mit tiefer, dichterischer Schau in alles Helle und Dunkle der Erlebnisse hineinschauen. In dem vorliegenden, prächtigen Buch Dichter mit dem ganzen Zauber seiner Erzählerkunst vor dem Auge aller Länder und Meere führt den Leser die Reise, der die Weiten Afrikas, die paradiesische Südsee, die Küsten Amerikas, die geheimnisvolle Indiens heiße Breiten erschließen ihm ihre Schönheiten, ihre Wildnisse und ihre Lebensfülle in immer neuen Eindrücken. Mit flarem Glanz und jugendlich heißem Herzen erlebt, hält Rudolf Herzog das Reisebuch in seiner Wanderfahrt um die Erde in diesem wohl jeden Leser beeindruckt.“

„Das Reiseerlebnisbuch ist wie ein fesselnder Roman, ist als wertvoller Führer durch die Welt zu empfehlen.“

„Die Reiseerlebnisse des Leser Rudolf Herzogs werden dies ganz einzigartige und erstaunliche Freude und Anerkennung aufnehmen.“

IN VIERTEILINEN MIT MEHR-  
FAZETTEN-SCHUTZUMSCHLAG

Str. 100 8000  
Am 7. Mai 1930

5<sup>80</sup>



VIER FALKEN VERLAG BERLIN

Z

2662

2663